

Hannah Leukhardt räumt doppelt ab

Die Roßwanger Jungschützen sind erfolgreich bei den Württembergischen Meisterschaften.

BALINGEN-ROßWANGEN. Hannah Leukhardt wurde Doppelsiegerin mit der Lichtpistole: An den vergangenen Wochenenden waren bei der Württembergischen Meisterschaft die Schüler und Jugendlichen an der Reihe. Zu 15 Starts qualifizierten sich Jungschützen des Schützenvereins Roßwangen in verschiedenen Disziplinen und Klassen für die Meisterschaft im Schießzentrum Ruit.

Die Jugend des Vereins, es sind 14 Mädchen und Jungs, war schon bei den Kreismeisterschaften sehr erfolgreich. Erfolgreichste Teilnehmerin bei der Landesmeisterschaft war Hannah Leukhardt. Sie gewann in der Disziplin Lichtpistole frei und Lichtpistole aufgelegt (Schülerklasse II) den Titel und dies jeweils mit neuem Landesrekord.

Beim Lichtgewehr aufgelegt konnte Laurenz Butz (Schülerklasse II) auf Anhieb die Bronzemedaille gewinnen. Jonas Stenzel (Schülerklasse III) belegte den undankbaren vierten Platz.

In der Schülerklasse Luftgewehr erkämpfte sich Magdalena Kläiber den 18. Platz, Colin Schweizer Platz 25. Weitere Platzierungen gab es für David Kaftan (92), Noah Sauter (99) und Luca Wegner (103). In der Klasse Jugend errang Vanessa Schweizer den zwölften Platz. Lukas List kam auf den 98. Platz.

Zu der Spitze in Württemberg gehören unsere Schüler im Luftgewehr 3-Stellung, das heißt Kniend-, Liegend- und Stehendanschlag. Knapp das Treppchen verpassten mit dem sechsten Platz Magdalena Kläi-



Hannah Leukhardt Foto: Verein

ber und dem siebten Platz Colin Schweizer. Vanessa Schweizer in der Jugendklasse stand den beiden nicht nach und erkämpfte sich den zwölften



Ein Platz auf dem Treppchen Foto: Verein

Platz. Bei den Junioren II startete im KK-Liegendkampf 50 Meter Ben Hauser. Er verbesserte sich im Vergleich zum letzten Jahr und belegte den

elften Platz. Die Teilnehmer der Meisterschaft hoffen, dass sie sich für die anstehende Deutsche Meisterschaft qualifizieren konnten.